

# Communiqué : les 80 ans de l'Opus Dei

A l'occasion des 80 ans de la fondation de l'Opus Dei, le 2 octobre 1928, son service d'information et de communication propose divers évènements.

18/09/2008

■ *A Paris mardi 30 septembre, un déjeuner de presse* sur le thème *80 ans de travail au service de l'Eglise* en présence de Monseigneur de Rochebrune, Vicaire de l'Opus Dei en France et de témoins.

**13h00, résidence d'étudiants  
Lourmel, 62, rue du Théâtre, 75 015  
Paris**

■ *En province*

- Mercredi 24 septembre, portes-ouvertes à 15h00 à la résidence Nideck à Strasbourg, qui propose des activités pour collégiens et lycéens et héberge des étudiants
- Jeudi 25 septembre, portes ouvertes à Rennes à 18h00 avec présentation des activités sociales et culturelles
- mardi 7 octobre soirée à Bordeaux en présence du Cardinal Ricard

Lors de tous ces rendez-vous, des personnes de l'Opus Dei seront présentes pour témoigner sur leur vie chrétienne.

- Des personnes de l'Opus Dei sont également prêtes à témoigner de leur engagement et de l'apport de l'Opus

Dei dans leur vie. Des rencontres peuvent être organisées à la demande.

De nombreuses personnes de l'Opus Dei ont pris des **initiatives dans le domaine de l'éducation de la jeunesse soit à travers des clubs ou des collèges** afin d'aider les jeunes à se construire des repères et à devenir des personnes libres et responsables dans la société de demain. Si ces initiatives vous intéressent, des sujets peuvent être montés.

**Rennes** : centre Guerledan, 21 bd Volney

**Marseille** : centre Valensole, 14 rue Fargès

**Strasbourg** : Résidence Universitaire Nideck, 33 rue de la Kurvau,

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/communique-  
les-80-ans-de-lopus-dei/](https://opusdei.org/fr-fr/article/communique-les-80-ans-de-lopus-dei/) (14/01/2026)